

MADRID - VIOLENCIA MACHISTA

Los jóvenes de Alcobendas usarán el arte para denunciar la violencia machista

Alcobendas, 1 oct (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas ha convocado un concurso cultural y juvenil contra la violencia de género, que invita a los jóvenes de 15 a 20 años a realizar proyectos artísticos que denuncien y conciencien sobre este tipo de violencia.

Es una iniciativa impulsada desde la Casa de la Mujer de Alcobendas, que llama a "utilizar el arte para combatir a la violencia machista", bajo el lema 'Pon fin a la violencia de género'.

Los interesados podrán presentar desde obras musicales hasta proyectos de artes escénicas, plásticas o literarias, detalla hoy el consistorio en una nota. En cada categoría habrá dos obras ganadoras, que recibirán un cheque regalo de 150 euros para canjear en las tiendas de Alcobendas adscritas al pacto social por el fin de la violencia contra la mujer.

Pueden participar en el certamen todos los jóvenes de 15 a 20 años que residan o estudien en el municipio, pudiendo presentar sus trabajos de forma individual o colectiva, y siempre que hagan llegar sus trabajos antes del 14 de noviembre.